

2010-05-31

QA1 X BB1

QA1 X BB2

Un projet de loi fédéral vise l'élimination du registre pour les 7 millions armes d'épaules, c'est-à-dire l'ensemble des fusils et les carabines. Bien que les permis de possession soient périodiquement renouvelés, l'enregistrement ne se fait qu'une seule fois, au moment de l'achat de l'arme. Beaucoup d'argent a été dépensé pour mettre le système en place, mais le coût actuel pour l'enregistrement des fusils et carabines est de trois millions de dollars par année. Certains disent que l'enregistrement responsabilise les propriétaires face aux armes à feu qu'ils détiennent et que le registre est un outil important utilisé de façon quotidienne par la police pour prévenir le crime et mener des enquêtes criminelles. D'autres disent que le registre représente un fardeau excessif pour les propriétaires d'armes, qu'il n'a pas d'utilité et qu'il devrait être aboli. Laquelle des ces opinions correspond le mieux à la vôtre ?

No:1	Sexe	Âge					Francophone					Région			Enfant					
		Total	Homme	Femme	18-24	25-34	35-44	45-54	55-64	65+	Oui	Non	Mtl	Qc	Est	Centre	Ouest	Est/Centre/Ouest	Oui	Non
QA1																				
Total pondéré :	1003	493	510	111	170	170	203	163	186	793	210	474	94	92	157	185		434	327	664
Total absolu :	1003	492	511	118	152	179	206	194	154	884	119	399	304	61	105	134		300	271	725
Le concept de l'enregistrement des armes à feu est utile et devrait être maintenu	74%	73%	76%	85%	75%	69%	74%	66%	80%	73%	78%	82%	67%	65%	70%	66%		67%	72%	75%
Le concept de l'enregistrement des armes à feu est inutile et devrait être éliminé	17%	21%	13%	5%	14%	20%	17%	28%	14%	18%	15%	12%	21%	28%	22%	19%		22%	18%	17%
Ni un ni l'autre	4%	4%	4%	3%	5%	5%	5%	3%	3%	5%	1%	3%	9%	4%	3%	6%		5%	4%	4%
Je ne sais pas / Je préfère ne pas répondre	5%	3%	6%	7%	6%	7%	4%	3%	3%	5%	6%	4%	4%	3%	5%	9%		6%	7%	4%

Un projet de loi fédéral vise l'élimination du registre pour les 7 millions armes d'épaules, c'est-à-dire l'ensemble des fusils et les carabines. Bien que les permis de possession soient périodiquement renouvelés, l'enregistrement ne se fait qu'une seule fois, au moment de l'achat de l'arme. Beaucoup d'argent a été dépensé pour mettre le système en place, mais le coût actuel pour l'enregistrement des fusils et carabines est de trois millions de dollars par année. Certains disent que l'enregistrement responsabilise les propriétaires face aux armes à feu qu'ils détiennent et que le registre est un outil important utilisé de façon quotidienne par la police pour prévenir le crime et mener des enquêtes criminelles. D'autres disent que le registre représente un fardeau excessif pour les propriétaires d'armes, qu'il n'a pas d'utilité et qu'il devrait être aboli. Laquelle des ces opinions correspond le mieux à la vôtre ?

No:2	Revenu					Occupation					Population active		Scolarité						
	Total	20K	39K	59K	79K	80K+	Serv./Vte./Bur.	Trav. man.	Prof.	Foyer	Étud.	Retr.	Sans empl.	Oui	Non	Prim/sec	Collégial	Univ.	
QA1																			
Total pondéré :	1003	79	220	191	149	227		236	83	271	39	81	257	32	590	413	392	274	333
Total absolu :	1003	73	186	182	165	263		225	55	325	27	90	253	23	605	398	211	320	469
Le concept de l'enregistrement des armes à feu est utile et devrait être maintenu	74%	74%	77%	79%	72%	69%		79%	59%	76%	52%	78%	73%	88%	75%	73%	72%	72%	79%
Le concept de l'enregistrement des armes à feu est inutile et devrait être éliminé	17%	16%	13%	15%	15%	23%		13%	29%	16%	38%	6%	20%	6%	17%	18%	21%	14%	14%
Ni un ni l'autre	4%	6%	3%	4%	4%	4%		4%	11%	2%	6%	3%	3%	6%	4%	4%	4%	7%	2%
Je ne sais pas /	5%	3%	8%	2%	8%	4%		3%	1%	6%	4%	12%	4%	0%	4%	5%	3%	7%	5%

Je préfère ne
pas répondre

PROJET :M66671_1022 (1022QC.VAR)

PAGE